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一般財団法人 有本積善社 第 55 回番組審議会議事概要 

 

１ 開催年月日：令和 6 年 6 月 22 日（木）16：00～17:00 

２ 開 催 場 所：京都府舞鶴市字円満寺 158-6 西市民プラザ 2 階 市民活動団体活動室 

３ 委員の出席： 

委 員 総 数：  7 名  出席委員数： 5 名（メールコメント含む） 

出席委員の氏名：  水嶋純作、山内茂樹、今安博和、山下美晴、楠崇智 

欠席委員の氏名：  尾関善之、松井恭子、 

放送事業者側出席者名： ジェネラルマネージャー 時岡浩二 

技術チーフ 上田秀篤 

 

４ 議題 

（1）報告事項 

① 5/28（日）に 4年振りに開催された田辺城まつりの当日模様を取材し、5/29（月）〜6/14

（水）の商店街インフォメーションの時間に 15 回にわたって放送した。 

② 6/1（木）パーソナリティが冠島 雄島参りに同行取材、5分余りの編集取材音源を生放送番組で

ニュース素材として放送した。 

③ 与保呂小学校での環境学習を取材し、小学校ラジオだより（9分番組）として 5/27（土）から

放送中。 

土 = 15:40、火 = 17:10（再）、木 = 17:10（再） 

既に大浦小学校の海洋プラスティックごみ問題の体験学習模様を取材しており、追って放送予

定。他の小学校も適宜取材予定。 

④ 3/16（木）から毎週火・木曜日の 18:30 から放送してきた｢ユネスコ作文賞｣の朗読番組は 6/20

（火）をもって全 28 回の放送を終えた。7月からは週 2 回（同一内容）再放送を行う予定。 

⑤ 6/24（土）に、らぽーる子どもスタジオ横のセントラルコートで舞鶴海上保安部の「子どもの

海水浴の安全」をテーマとした啓発活動が行われる。録音して後日「こどもスタジオ」の時間

で放送予定。 

⑥ 6/25（日）午前に中筋小学校 150周年記念、午後は大浦会館での「遺骨の帰国と旧大浦中学校

生徒の体験を聞く会」を録音取材し、後日放送予定。 

⑦ 1/30（月）からの募集に応募した新パーソナリティ候補 3名は研修が修了し、1名は 7 月から晴

れのち 775（木）を 1週おきに、もう 1 名は 9 月から晴れのち 775（火）でデビューする予定。 

4/15(土)からの新番組「有機物ラジオ」の担当パーソナリティも研修が終了し、5/27（土）の

ななこウィークエンドプラスの生放送番組でデビューした。 

⑧ 7/1（土）に、らぽーる子どもスタジオ横のセントラルコートで大江高校ダンス部のパーフォー

マンスを行う予定。 

 

 

（2）番組審議：  

5/20（土）16:00〜16:20 放送 

 こじまはかせの有機物ラジオ（第 2 回） 

・舞鶴高専の准教授がパーソナリティ、4/15 の朝日新聞、5/16 の舞鶴市民新聞で紹介された。 

・中高生でも分かる身近な科学に関する豆知識から大学の最先端の研究まで、ラジオでわかりやすく発信

するサイエンストーク番組（19分） 

 

 

５ 議事の概要 

① 上記（1）項の報告内容を審議委員に説明。 

② 上記（2）項の審議番組に対する意見を審議委員各位から聴取。 
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６ 審議内容 

【審議番組に対する委員の主な意見】 

① まず何よりも面白かった。専門知識をわかりやすく説明するコンセプトのとおり、今回は身近

な話題のプラスチックを通して、ちょっと詳しく語られる感じが、とてもバランスが良いと感

じた。 

② お話→リクエスト曲→終わり だったが、 もう一周して 30 分番組でも充分楽しめると感じた。 

③ 曲のリクエストだけでなく、身近な話題のリクエストも募集してはどうか？ 石油エネルギー、 

電気、原発 などリクエストしたいと感じた。 

④ 声が良いからか、聴いていて楽であった。音楽も自分の感覚で選んでいてよかった。 

⑤ 声が明るく、いいなと思った。2回目の放送なのに結構よく出来ている。 

⑥ 専門性があるので、関心のあるリスナーが増えると思う。小中学生も関心をもち、刺激になる

だろう。 

⑦ 言いたいことが沢山あるようで早口になっているが、気持ちが伝わってくる。 

⑧ 番組としての企画がよい。科学に興味はあるが苦手な人にとっては、高い専門性も持った方が

解説してくれるので安心して聴ける。 

⑨ 番組タイトルは難しそうだが、内容は分かりやすかった。学生の理科離れが多い中で、「こじ

まはかせ」が危機感をもって伝えたいという気持ちが伝わってきた。 

⑩ 先生としても聴きやすかったが、ラジオパーソナリティ的にも抑揚をつけて聴きやすく、また

次に聴いてみたくなった。 

⑪ この番組が長く続く事を切に希望する。 

 

 

７ 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

当審議会で出た意見を局内会議で議論した。上記のような意見を担当パーソナリティに伝え、

今後の番組内容・構成に生かしていくこととした。 (令和 5年 6月 29 日) 

 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 

①  令和 5年 6月 29 日 この審議会議事概要を演奏所事務所に備置き、閲覧できるようにした。 

②  令和 5年 6月 29 日 この審議会議事概要をホームページに掲載した。 

 

 

９ その他の参考事項 

なし 

以上 


